

新型コロナウイルス感染症に関するいじめや差別の防止について

～中学生の皆さんへ～

新型コロナウイルス感染症が流行して2回目の夏休みを過ごしましたね。密を避け、石けん手洗い、手指消毒、マスク着用の徹底も継続して取り組んでいることと思います。

高知市では、7月26日に12歳～15歳の方に新型コロナワクチンの接種券が発送されました。このワクチン接種は強制ではありませんが、感染や発症の確率を減らしたり、重症化を防ぐ効果があることが分かっています。

ワクチン接種については、あくまでも個人の判断であることを知った上で、お家の人としっかり話し合いましょう。

大切なことは

- ① 身体的な理由や様々な理由によってワクチンを接種することができない人や接種を望まない人もいます。また、その判断は尊重されるべきであること
- ② 自分の周りの人たちにワクチン接種を強制してはいけないこと
- ③ ワクチン接種の有無により、行事への参加等に対して区別が無いよう気をつけること
- ④ SNSやインターネット上に出ている様々な真偽(嘘か本当か)の定かではない情報に惑わされないこと
- ⑤ ワクチン接種を受けている、受けていないといった理由で周りの人を悪く言ったり、いじめたりすることは、絶対にあってはならないこと

新型コロナワクチン接種に関して正しく理解することが、とても大切なことです。お家の人ともしっかり話し合ってください。また、ワクチン接種に関わらず、新型コロナウイルス感染症に関わる不安や悩みがある場合は、けっして一人で悩まず、すぐに家族や友だち、学校の先生などに相談してください。あなたたちは一人ではありません。

新型コロナウイルス感染症に負けないために続けてほしいこと

ワクチンを受けた人もいれば、受けていない人もいます。ワクチンを受けた後も、今までのように、しっかり手洗い・消毒、マスクなどの感染予防対策を続けましょう。



あつしほう
密集した場所



あつぎつ
密集した場面



あつぱい
密閉された空間



マスクの着用



石けんの手洗い



手指の消毒

引用：厚生労働省ホームページより